



EL SALMÓN ES CLAVE PARA LA ECONOMÍA REGIONAL.

Las exportaciones de Los Lagos alcanzaron los US\$1.980 millones

PROCHILE. Pesca y acuicultura impulsó los envíos regionales, según reporte del primer trimestre de este año.

Las exportaciones No cobre - No litio de la Región de Los Lagos alcanzaron los US\$1.980 millones en el primer trimestre de 2025, anotando un crecimiento del 5,2% en comparación con igual período del año anterior. Así lo dio a conocer ProChile en su más reciente informe, que confirma el peso estratégico de los sectores acuícola, agropecuario y forestal en el dinamismo comercial del sur del país.

Este desempeño positivo se debe, en gran medida, a la pesca y acuicultura que continúa consolidándose como motor exportador regional, con envíos por US\$1.849 millones entre enero y marzo (+6,8%).

En este sector, los productos estrella fueron el salmón y trucha, que totalizaron envíos por US\$1.632 millones (+5%). Le siguieron los mejillones con un incremento del 35%, alcanzando los US\$85 millones; mientras que las harinas de pescado y crustáceos escalonaron un 39%, con envíos por US\$36 millones.

En el sector agropecuario, destacaron las cerezas frescas, que sumaron US\$ 30 millones

35%

crecieron los envíos de mejillones (choritos), según el reporte de ProChile.

(+55%); y en el ámbito forestal, la madera en plaquitas anotó US\$29 millones, creciendo un 24,2%.

Los principales destinos de los envíos regionales para el período fueron Estados Unidos US\$ 620 millones; Japón, con US\$ 429 millones (+16%); Brasil, con US\$ 172 millones (-3,6%); y Rusia con US\$ 100 millones (+55%).

“Estas cifras no solo evidencian el buen momento del sector acuícola, sino también el avance de una oferta exportadora más sofisticada y diversa, que incluye a pequeños y medianos exportadores. Hoy, productos como el mejillón y las cerezas muestran un alto potencial en mercados como Asia y América del Norte”, señaló Ricardo Arriagada, director regional de ProChile Los Lagos.

CS